

## Cayó el peso mexicano 1.44% en tres sesiones (El Financiero 30/09/14)

Cayó el peso mexicano 1.44% en tres sesiones (El Financiero 30/09/14) ESTEBAN ROJAS Martes, 30 de septiembre de 2014 Ayer, los participantes del mercado cambiario nacional mostraron una postura defensiva que llevó al tipo de cambio, en operaciones intradía, por arriba de la barrera de 13.50 pesos. La causa del ajuste tuvo que ver con los temores por las protestas en Hong Kong y por reportes económicos mixtos en Estados Unidos. El dólar interbancario valor spot (48 horas) cerró el lunes en 13.495 unidades a la venta, de acuerdo con cifras reportadas por el Banco de México. En el día, el peso retrocedió 4.80 centavos, equivalente a 0.36 por ciento. La moneda nacional ligó tres sesiones consecutivas en terreno negativo, con lo que acumuló una caída de 1.44 por ciento. Las presiones también se extendieron al mercado de menudeo o de ventanilla, en el cual la paridad llegó a niveles de 13.80 pesos. El tipo de cambio estuvo cerca de una resistencia clave ubicada en 13.54 pesos por dólar, en el mercado de mayoreo. En las plazas internacionales la tensión en uno de los principales centros financieros del mundo como Hong Kong, generó una mayor aversión al riesgo por sus posibles efectos negativos sobre la economía de China, la segunda más grande del planeta. Mientras tanto, en Estados Unidos se reportaron datos económicos mixtos. En México, el fuerte repunte observado en las tasas de interés evitó una mayor caída del peso. El rendimiento del bono a 10 años llegó a tocar un máximo en el día de 6.24 por ciento. Con todo, la paridad peso-dólar mantuvo su tendencia alcista.

erojas@elfinanciero.com.mx